



La Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac se sumó a la celebración del Día del Niño con una jornada llena de alegría y diversión. Cada salón preparó su propio homenaje, sorprendiendo a los niños con tortas, caramelos y emocionantes sorpresas. El objetivo era crear un ambiente festivo y especial para los más pequeños.

Durante la celebración, los niños fueron agasajados con regalos, canciones y dulces, generando una atmósfera de felicidad y entusiasmo. Los docentes y personal de la unidad educativa se esforzaron por brindarles a los niños un día memorable, donde pudieran disfrutar y sentirse especiales en su día.